

HERMANDADES | Semana Santa Un Lunes Santo mirando al cielo

La llovizna que desde las siete de la tarde hizo acto de aparición en Priego, provocó la suspensión del desfile de Los Dolores

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 26 de marzo de 2013 - 10:18



Por segunda jornada consecutiva, las precipitaciones echaron por alto el Lunes Santo prieguense, provocando la suspensión del desfile procesional de la cofradía de María Santísima de los Dolores y el Cristo de la Buena Muerte.

La pertinaz llovizna que desde las siete de la tarde hizo acto de aparición después de un día de aparente tranquilidad en el que pese a la nubosidad no se esperaba la llegada de los nada deseados chubascos, fue la responsable de que la cofradía decretase la suspensión, tras la reunión que mantuvieron los integrantes de la Junta de Mesa en la que como indicó a Priego Digital el propio vocal de Estación de Penitencia, José Luis Siller, se consultaron diversas páginas web de información meteorológica, en las que no se garantizaba que la cofradía tuviese un período de tiempo suficiente para

llegar a la parroquia de la Asunción, adoptándose la difícil decisión de suspender definitivamente el desfile, sin barajar la opción de un posible retraso.

Así, unos minutos antes del horario inicialmente previsto para la salida oficial, el Hermano Mayor, Rafael González, comunicaba a los numerosos cofrades y público que se había congregado en las inmediaciones de la ermita, la decisión adoptada, abriéndose a continuación las puertas del templo para que los allí presentes pudieran visitar a las imágenes titulares de la cofradía.

La suspensión de ayer lunes provocará un importante cambio en la conocida como Vía Sacra o Procesión del Silencio de la madrugada del Viernes Santo, ya que los titulares de la cofradía de los Dolores iniciarán su desfile desde la propia ermita de El Calvario y no desde la parroquia de la Asunción, hasta donde tenían que haber llegado ayer, realizando por tanto la subida y la bajada desde su sede en un mismo día y no en dos, Lunes y Viernes, como es habitual, adelantándose igualmente el horario de salida, que de la 01:00 de la madrugada pasará a las 00:30 horas, si el tiempo no lo impide.

Cabe recordar que esta situación ya se produjo en 1996 cuando a causa de la lluvia se suspendió la salida del Lunes Santo, aplazándose un día después, al Martes Santo, que también tuvo que ser suspendida por idénticas razones, por lo finalmente se optó por procesionar en la Madrugada del Viernes Santo.

Reseñar por último que como apuntaron ayer varios de los hermanos con mayor antigüedad en la cofradía de Los Dolores, desde la reorganización de la misma a finales de la década de los años 60 del pasado siglo, ningún año los titulares de la cofradía se han quedado sin desfilar, ya que lo han hecho o el Lunes Santo, o el Martes Santo, como sí ocurrió en 1990, o en la Madrugada del Viernes Santo.